



CAMERASPOT
カメラスポット

今年の桜

PHOTO GALLERY

見事に咲き誇りました

今年も「花のまちおおむら」は、満開のサクラに彩られ、たくさんの花見客でにぎわいました。例年よりも早い開花となりましたが、市内各地ですばらしい風景を創出してくれました。これから初夏にかけて、次々といろいろな花が私たちの目を楽しませてくれます。



池田湖公園



郡川遊歩道



大村公園

アルカディア大村



3/22

大 ▶復興フォーラムin大村 大村から被災地支援を考える



大村青年会議所の主催で、「復興フォーラムin大村」が市コミセンで開催されました。福島県浪江町から講師をお招きし、東日本大震災から2年が経過した現在の状況や支援の呼びかけを行いました。

4/6

滝 ▶しゃくなげ園まつり開き を背景に咲き誇っています

裏見の滝自然花苑しゃくなげ園のまつり開きが行われました。この日はあいにくの雨模様となりましたが、濃い霧の中に色鮮やかなシャクナゲが咲き誇っていました。シャクナゲは5月上旬まで楽しむことができます。



4/67

風 ▶大村のひなまつり「雛の茶会」 情ある屋敷で恒例のお茶会



旧暦の桃の節句にあわせ、旧楠本正隆屋敷で「大村のひなまつり」を開催しました。この日は、大村市茶道連合会による恒例のお茶会「雛の茶会」が行われ、風情あるお屋敷でお茶を楽しみました。

4/10

伝 ▶大村小学校入学式 伝統の黒門をくぐって

大村小学校では、伝統の黒門が開放され、入学式が行われました。ピカピカのランドセルを背負った新生児は、緊張した面持ちで入学式へ向かっていました。今年は市内の小中学校へ967人の新一年生が入学しました。



3/28

春の陽気に誘われて



川沿いにサクラ並木が連なる郡川遊歩道。河原には菜の花も満開で、ウオーキングする人々たちを楽ませてくれました。春の陽気に誘われて保育園児たちもお散歩に出かけ、きれいなお花を見ながらはしゃいでいました。

3/29

がんばくんもサクラにうっとり



長崎がんばらば国体のマスコットキャラクター「がんばくん」が、お花見に出かけました。子どもたちの記念撮影に応じながら、国体をPRし、子どもたちと一緒に春の大村の風景を楽しんでいました。

4/7

花より団子!? スイーツを堪能



大村公園板敷やぐら下広場で、「大村すいーつバイキング」が開催されました。肌寒い天候でしたが訪れた皆さんは、満開のオオムラサクラを眺めながら、市内の和洋菓子店自慢のスイーツを堪能しました。

4/7

フラワー大使をお披露目



「さくらカフェ」の会場では、2013年度大村フラワー大使選彰式が行われ、市民の皆さんにお披露目されました。フラワー大使のお2人には、今後一年間大村の魅力をアピールしていただきます。